



# 全国官公需適格組合協議会 通常総会・官公需フォーラム

全国官公需適格組合協議会（高橋秀美会長）は、神奈川県箱根町・湯本富士屋ホテルにおいて、7月11日に通常総会・官公需フォーラム、12日に企業視察を実施した。

## 《1日目》

### ○通常総会

平成30年度事業報告や令和元年度通常総会決議事項（案）等全6議案が可決・成立。官公需適格組合の受注機会の増大を全国中央会に對する要望として取りまとめた。

### ○官公需フォーラム

#### ・基調講演

株式会社博報堂DYホールディングスCSRグループ推進担当部長・川延昌弘氏を講師に迎え、「中小企業こそSDGsが稼ぎの種になる」をテーマに講演会を開催した。



講師の川延昌弘氏

川延氏は、「SDGsの大きな特徴は、企業を課題解決を担う主体として位置付けている点である。中小企業はスピード感と柔軟性という強みを生かし、SDGsにより示された社会的課題を新たな商機と捉えてほしい」とSDGsへの取組み姿勢について説明した。

#### ・事例発表

神奈川県管工事業協同組合、仙台印刷工業団地協同組合、会津管工事協同組合の3組合より、組合の課題解決のための取組み等が発表された。続いて実施されたパネルディスカッションでは、官公需適格組合の認知度向上の必要性や今後の経営の在り方等について、活発な意見交換が行われた。



パネラーは各組合理事長と講師の4人

フォーラム終了後には箱根町長・山口昇士氏や全国中央会長・森洋氏をはじめとした来賓を迎えて懇親会を開催。地元の芸妓による舞が披露されるなど、大いに盛り上がりを見せた。

## 《2日目》

### ○企業視察

慶應義塾大学環境情報学部教授・中澤仁氏による藤沢市資源循環協同組合の産学官連携による業務効率化の事例紹介の後、同組合が運営する「リサイクルプラザ藤沢」の施設を視察。不燃ごみの破碎処理や資源ごみを再資源化するための処理施設等を見学した。



説明を受け、先端設備をじっくり視察



## 群馬県中小企業団体事務局長会 第49回通常総会・研修会

群馬県中小企業団体事務局長会（津久井真次会長）は、8月5日、高崎市・高崎トラック会館において、第49回通常総会・研修会を開催した。

はじめに、津久井会長が挨拶を行った。その後、津久井会長を議長に、事業報告・収支決算、事業計画・収支予算、役員改選について審議し、全議案とも原案通り可決承認・決定した。

なお、役員改選では、役員2名、監事1名を新たに選任した。



津久井会長

通常総会終了後、「商工中金の組合支援について」をテーマに、株式会社商工組合中央金庫前橋支店長・佐藤裕喜氏を講師に、研修会を開催した。

まず、佐藤氏は、「現在、組合にとって、事業承継、生産性向上、人材の確保・育成の3つが大きな

### 新役員名簿（令和元年8月5日改選）

役職	氏名	所属・役職	備考
会長	津久井真次	高崎地区運送事業(協) 理事・事務局長	再選
副会長	品川 廣幸	群馬県ビルメンテナンス(協) 専務理事	〃
	細谷 恒一	群馬県東毛生コンクリート事業(協) 専務理事	〃
	小林 幸次	群馬県トラック事業(協) 事務局長	〃
常務理事	小林雄二郎	群馬県中小企業団体中央会 専務理事	〃
理事	武藤 昭治	群馬県建設事業(協) 常務理事	〃
	木暮 和子	太田流通センター卸(協) 事務局長	〃
	多賀谷伸次郎	オール群馬トラックセンター(協) 専務理事	〃
	下田 元美	群馬県電気工事(工) 専務理事・事務局長	〃
	栗原みゆき	太田機械金属工業(協) 事務局長	〃
	中島 文明	高崎機械工業(協) 事務局長	〃
	田中 政貴	高崎卸商社街(協) 事務局長	〃
	黒澤 明弘	赤城流通センター(協) 事務局長	〃
	石井 正美	群馬県中央生コンクリート(協) 事務局長	新任
	沼賀 良宏	(協)前橋問屋センター 専務理事	〃
監事	山崎 伸一	(協)群馬県建築設計センター 専務理事	再選
	赤石 雅芳	伊勢崎流通センター事業(協) 理事・事務局長	新任

課題。商工中金では、様々な支援制度を準備しているのので、ぜひ活用してほしい」と呼びかけた。

次に、具体的な支援例として団地組合の取組みを紹介。「再整備や災害復興等を通じて、商工中金ならではの地方創生に取り組んでいる」と述べ、地域密着型のサポートに注力していることを強調した。

最後に、「商工中金では、できる限りの組合支援をしていく所存。これから困ったことや相談したい

こと等があれば、何なりとご用命いただきたい」と述べて講演を締めくくった。



佐藤支店長

※佐藤氏は、8月1日付で前橋支店長に就任。